
 

 

 

明日12月8日は、イギリスのリバプールという田舎町に生まれた偉大なグループ、ビート

ルズのリーダーであるジョン・レノンがニューヨークで射殺された日であります。 

ビートルズの来日から、もう数十年たちますが、我々世代の良き青春の思い出でありま

す。当時高校1年ぐらいであった私は、赤坂のヒルトンホテルに泊まった4人を見に行きまし

た。もちろん武道館の演奏も聴きに行きましたが、中高生の女の子がキャーキャーと言って

1曲も聞くことができませんでした。その頃は、エレキギターを弾く者も、聞く者もすべて不

良少年のレッテルをはられ、あれは音楽ではなく、雑音だとまでいわれました。 

ところが今では、オーケストラまで彼らの曲を演奏しています。彼らの才能のすごさを今

さらながら、世に知らしめることができたと思います。 

そうした批判をしていた人達の年に私もなって来て、現代の若者を理解してあげようとし

ても中々受け入れることが出来ませんが、我々も時代にあった生き方をこれからまだまだ

学ぶべき必要があると思います。 

 

ボーイスカウト岡谷第一団 50 周年実行委員長 小口佳祐様 

 先般の日本ボーイスカウト長野県連盟岡谷第一団 50 周年式典には矢島会長、矢崎幹

事さんにご出席を賜りありがとうございました。お陰さまでつつがなく挙行させていただきま

した。その席上で 50 周年という事で過分な浄財をいただきました。育成金として青少年の

活動に活かさせていただきたいと思います。ありがとうございました。 

ささやかではありますが記念品のタオルですが、お使い頂ければ思いお持ちしました。 

 今、青少年の活動や運動が大いに叫ばれております。ボースカウトは世界最大の青少

年育成の組織です。世界中に仲間がおります。国際感覚を身に付ける機会も多く、教育

面でも役に立つと感じております。 

 岡谷ロータリークラブ様には長きに渡り助成金をいただき活動させていただいております。

今後とも末長くご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。ありがとうございます。 

 

会 長 挨 拶 
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・5 日に北澤洋之介会員の結婚式が行われ、幹事と出席してきました。ご両親の喜びの笑

顔が印象的で、とても良い式でした。 

 

・ボーイスカウト 50周年に 30万円の寄付を致しました。奄美地方豪雨災害の義援金として

5万円を送りました。北澤会員の結婚祝いを会より差し上げました。これは慶弔内規に結婚

が無いので理事会で決定をせていただきました。以上理事会報告です。 

・忘年会の寄付先を例年は岡谷市へ相談をして決めていましたが、今年度はこちらで決め、

地域密着の社会奉仕事業として市内小中学校へ図書の寄付をする事に決めましたので

ご報告致します。 

【例会変更】 

辰野ＲＣ＝12/22(水)→19(日)創立記念例会に変更。12/29(水)特別休会。1/5(水)夜間例

会に変更。ビジター受付は 12/22・1/5 の 11：30-12：30 クラブ事務所にて。 

 

親睦委員会  次週例会は親睦家族忘年会です。楽しい催しを計画しております。多くの

会員、ご家族の参加をお待ちしています。5：30 受付開始。６：00 点鐘です。 

役員および理事指名委員会  2012-2013 年度会長の立候補及び推薦が期日までにあり

ませんでしたので、委員会にて選出させて頂き、快く承諾いただきましたのでご報告します。 

2012-2013 年度(第 53 期)会長予定者 宮坂 伸 

 

年 次 総 会 
小野 仁次年度会長より 2011－2012 年度(第 52 期)役員・理事構成(案)の提案が

出され、承認されました。 

 

 

 

2011－2012 年度(第 52 期) 役員・理事構成 

 
 

 

△ ◎ 会長 小 野  仁  ☆ 副幹事 北 村 正 春 

△ ◎ 直前会長 矢 島  實  ☆ 副幹事 太 田 博 久 

△ ◎ 会長エレクト 宮 坂  伸 △ ☆ 会場監督(SAA) 笠 原 祥 一 

△ ◎ 副会長 宮 坂 宥 澄 △ ◎ 会計 矢 崎 宏 明 

△ ◎ 副会長 
(ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長) 

佐 藤 有 司  ◎ 職業奉仕 山 崎 典 夫 

△ ◎ 幹事 山岸邦太郎  ◎ 社会奉仕 牛 山 幸 一 

     ◎ 国際奉仕 矢 島  進 

△役員 ◎理事 ☆理事会オブザーバー 

委員会報告 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 



 

 

挨 拶 2011－2012 年度(第 52 期) 役員･理事 

小野 仁 会長 

 もとより浅学の身でございまして、皆様にご迷惑をかけるかもしれませんが、お許しをいた

だきたいと思います。精一杯頑張りまして第 52期を運営して参るつもりでございます。何分

よろしくお願いします。 

 

矢島 實 直前会長 

 6カ月終わり残り 6カ月です。早いようで長いようにも感じます。次年度の役員構成が決ま

りましたので、頑張っていただきたいと思います。 

 

宮坂 伸 会長エレクト 

先輩方の一挙手一投足を全部真似させていただき、一生懸命頑張りますので、よろしく

ご協力いただきたいと思います。ありがとうございました。 

 

宮坂宥澄 副会長 

 会長をサポートして一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。 

 

佐藤有司 副会長（クラブ奉仕委員長） 

 経験不足がここで露呈するのかと不安を持っております。皆様の叱咤激励の程をよろしく

お願いします。 

 

山岸邦太郎 幹事 

 不安な気持ちになっていますが、まだ少し時間があるので勉強します。また、始まった時

には皆様方のご協力を頂きながら頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

北村正春 副幹事 

 山岸幹事、太田副幹事の若手の引き立て役で行こうと思っていますので、よろしくお願い

します。 

 

太田博久 副幹事 

 山岸幹事の補佐をすればいいのかなと思っています。一年間よろしくお願いします。 

 

笠原祥一 会場監督（SAA）委員長 

 例会がスムーズに進行するように一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

矢崎宏明 会計 

 うちのクラブは会計と書いて幹事のリハビリと読むんですが、よろしくお願いします。 

 

山崎典夫 職業奉仕委員長 

 来年もまた、一年間勉強させていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 



 

 

牛山幸一 社会奉仕委員長 

 幹事をさせていただいた時には皆様に色いろお願いをしてやって来ましたが、何年か経

って忘れた事もあるので、これから勉強をし直しをして一年間頑張ってやりたいと思います。

よろしくお願いします。 

 

矢島 進 国際奉仕委員長 

 小野次期会長に活動内容を伺ったところ埔里 RC との交流予定が今のところ無いようで

すが、埔里 RC と岡谷 RC が平穏無事であります様、ご祈念申し上げます。 

 

 

 
 

. 

井上保子・牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口成人・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・

小野 仁・笠原祥一・笠原新太郎・北村正春・小松正二・佐藤有司・高木昭好・竹村一幸・

中嶋孝一・濵 透・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂 

伸・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・

山岸邦太郎・山崎典夫・塚田保則・林広一郎  次年度役員、理事が決まります。また、頑

張りましょう。 

矢島 實  12が創業月です。 

藤森睦美  開業月です。 

 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者３９名、出席率８４.７８％、前々回訂正７１.７３％ 
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